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《转山》获奖了！虽然它没有获东京电影节的

最佳影片奖，但是拿到最佳艺术贡献奖，分量也

很重。 除此之外，法国电影《无法触碰》成为本届

电影节的最大赢家，一举夺得最佳影片金麒麟奖

和最佳男主角两项大奖。

“最贵女二号”章子怡不满？

没有的事！

别把笑话当新闻！

日前，有报道称，在韩国导演许秦豪的新片《危

险关系》中，张柏芝与章子怡两大影后合作，未开工

便已经擦出了“火花”。 10 月 30 日，章子怡在微博

上就此事辟谣。

〔传闻〕

不满张柏芝 章子怡玩失踪

有媒体称，在日前的北京记者会上，章子怡不

满剧组公布张柏芝取代张曼玉拍摄《危险关系》，变

相公告自己为女二号。 事后，她不仅在后台大声要

求加戏，还在片场不断要求导演改剧本。 在得知不

可能后，竟自己找编剧改戏，上演“失踪”戏码，把导

演气得七窍生烟，放话要把她换掉。

据悉，这两位女星不和并非一朝一夕，早前张

柏芝就曾透露， 她与章子怡在 2000 年在北京碰面

拍摄《蜀山传》时就已结怨。当年章子怡在《蜀山传》

中的戏份很少，但是由于《卧虎藏龙》的爆红让迅速

冒起的她恃红生骄，公然在剧组的休息车上怒骂郑

伊健躺错枕头，而目击整个过程的张柏芝不甘郑伊

健受辱，挺身而出，与章子怡当面“开火”。 多年来，

张柏芝为此事未能息怒。

〔辟谣〕

把笑话变新闻 着实丢人！

据传,《危险关系》 的女主角原本锁定章子怡，

但她看过剧本后，担心此角色过于有心机、城府深，

恐会影响个人形象， 一直没有确定是否要接演，结

果被张柏芝“截胡”抢下。 此后，章子怡以新台币

9500 多万元（折合人民币 2000 万左右）的片酬饰

演女配角，可以说是最贵的女二号。

10 月 30 日，章子怡发微博回应称：“晨，见某

都周刊说我在剧组玩失踪，或被导演开除。奶奶呀，

此乃大事矣！片场众人聊及，导演听罢爆笑，称若真

如此，怕是我第一个被炒！某些媒体水平不赖，愣把

笑话变新闻。拜托职业点，想要新闻可谴人来探。干

着动动鼠标转载的活儿还非贴上独家。 着实丢人！

如此做新闻，就不怕被真相开除？ ” （新浪）

Selina昨日出嫁

婚纱与李玟撞衫

10 月 30 日披上嫁衣的 Selina， 其中一套婚纱

的款式与近日结婚的李玟所穿款式非常相似，两套

都是平口、黑腰带及蕾丝下摆，有媒体形容二者有

八成相似。

原来这两套婚纱都是出自华裔设计师 Vera�

Wang手笔，难怪一样高贵优雅。 Selina的婚纱花了

50万台币（约十三万港元）订造，性感又不失高贵。

另外，Selina 上传她烧伤后的首个个人新歌

MV《爱我的每个人》，作为送给自己的生日及结婚

礼物。凑巧李玟也于结婚前亲自填词写了《I� just�

wanna� marry� u》（就想嫁给你），送给老公作为婚

礼进行曲。

（据《东莞时报》）

导演说 1

� � 杜家毅： 你们

确定要把奖颁给一个

从小爱闯祸，从来没有学

过电影，仅凭梦想拍电影的

人吗？

评委主席： 这部影片真的传递

到我们心中。

导演杜家毅拄着拐杖登台领奖。

他长叹一口气才开始发表获奖感言。

他说，“东京电影节这个舞台不好上，我

身后都是汗。 ”他问评委：“你们确定要把

奖颁给一个从小爱闯祸， 从来没有学过电

影，仅凭梦想拍电影的人吗？ ”评委主席则回

应说，“这部影片真的传递到我们心中。 ”之

后，杜家毅赞评委有品味，感谢了很多人。

目前，《转山》 的小范围看片效果非常

好。 正如当年郑钧在《回到拉萨》里

唱的，“回到拉萨， 回到布达

拉， 爬过了唐古拉山遇见

了雪莲花， 牵着我的手

儿我们回到了她的家，

你根本不用担心太多的

问题，她会教你如何找到

你自己。 ” 这便是西藏的魔

力。

导演说 2

� � 杜家毅： 我要感谢制片人

及所有工作人员，苦都让你

们吃了，甜都让我尝了。

感谢 318、214 国道

上碰到的所有

藏族同胞，

感 谢 他

们

无私的爱，感谢看轻我的人，你们使

我坚持下去，让我有了今天。

获奖的时候， 杜家毅感谢了很多人。

“感谢陈国富，没有他就没有这部电影。 我要

感谢制片人及所有工作人员， 苦都让你们吃

了，甜都让我尝了。 感谢 318、214 国道上碰到

的所有藏族同胞，感谢他们无私的爱，感谢看

轻我的人，你们使我坚持下去。 我要对家人和

所有好朋友说，谢谢一直以来你们没让我放弃

对梦想的追求，让我有了今天。 拍摄一部电影

是自己面对自己的恐惧，所以当你有勇气面对

的时候，你就会梦想成真。 ”

关于这部电影，导演还有话说，“张书豪是

为他逝去的哥哥完成骑行的梦想，为川哥看看

雪山。 当一个人的梦想中有别人时，生命才有

存在感。 这种存在感还体现在，当你置身自然

环境中，要抵抗的是自然的风霜雨雪，而不是

人工打造的步步惊心， 只有在这样的时刻，你

才会真正体会到生命的价值和意义。 ”

观众说

可惜的是电影呈现西藏的篇幅不够完整。

网友现实：从片子剪辑，拍摄制作上说，这

部电影非常棒！ 在一些风景不错的地方，色彩

构图都很老到，题材也非常新颖。但节奏过快，

剧情有些夸张， 对路途中的某些人物过于美

化，进藏线上野狗的危险是表现出来了，可那

抢包要钱拦路不让走的藏族小孩呢？在片中全

部变成了热心助人，好心推车，童趣质朴的藏

族新一代小雷锋。

网友小O：《转山》唯一令人遗憾是电影呈

现西藏的篇幅不够完整，特别是川藏线的神秘

与美丽。 影片主要表现路途艰险，但因我曾去

过西藏，感觉那里景色对心灵的震撼与洗涤在

片中未有深刻诠释。

媒体说

该片实际是一部公路片，最大的享受是在

路上。

看过该片的媒体对影片评价颇高，有人甚

至评价说，《转山》 是今年不可错过的华语电

影。 虽然它不是好莱坞典型商业片的模式，但

对故事设置方面还是非常尊重观众的智商的。

该片实质是一部公路片，最大的享受是在

路上的过程，目的地成了其次。旅途中，观众可

以跟随主人公经历大自然与陌生环境带来的

重重挑战，当然在这个过程中，还可以感受

到陌生人的温暖关怀。

电影里男二号的设置也是该片

的一个亮点。该片除了能让你对

西藏的美景大饱眼福外，可

能会在心灵上刺激你去

做早就想做的事情。

（据《东莞时报》）

《转山》剧照。


